

Anfrage Nr. 0029/2010/FZ
Anfrage von: Stadtrat Holschuh
Anfragedatum: 20.05.2010

Betreff:

Sperrung der Alten Brücke

Im Gemeinderat am 20.05.2010 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Holschuh:

Beschlusslauf
Letzte Aktualisierung: 12. Juli 2010

Seit mindestens Ostern 2010 ist der Poller an der Alten Brücke nicht mehr ausgefahren. Ich wollte eigentlich die Gründe dafür wissen. Ich habe in der letzten Woche festgestellt, dass er zumindest am Wochenende ausgefahren war. Man kann jetzt von Neuenheim in die Altstadt fahren und von der Altstadt nach Neuenheim.

Ist das der Stadtverwaltung bekannt und wenn ja, was sind die Gründe?

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Der Poller war eine kurze Zeit kaputt. Er ist jetzt ganz normal in Betrieb. Am Wochenende war gesperrt und die Zeittaktung ist nicht geändert worden, falls Sie darauf abstellen.

Erster Bürgermeister Stadel:

Ab nächster Woche wird die Brücke offen sein.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Da haben wir dann die neue Situation Erneuerung Neuenheimer/Ziegelhäuser Landstraße.

Erster Bürgermeister Stadel:

Wir werden das prüfen. Wenn dem so ist, ist das ein technischer Defekt. Es steckt keine planerische Absicht dahinter. Aber ab dem nächsten Wochenende haben wir die Vollsperrung und während dieser Zeit ist die Alte Brücke ganz offen.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Das ist die Sondersituation. Das hat aber jetzt nur etwas mit der Neuenheimer/Ziegelhäuser Landstraße und der Erreichbarkeit für die Anwohner zu tun.

Antwort:

In dem genannten Zeitraum ist es einige wenige Male zur Störungen der Funksteuerungen gekommen. Die Funksteuerung ermöglicht es der Berufsfeuerwehr, den Poller fernzusteuern. Diese Störung hat eine überlagernde Wirkung, so dass die Uhrsteuerung des Pollers nicht greift.

Speziell an den Osterfeiertagen ist am 04.04.2010 eine derartige Störung aufgetreten. Dadurch war der Poller nicht betriebsfähig, so war auch am Ostermontag (05.04.2010) die Alte Brücke durch den Poller nicht gesperrt.

Die Störung wurde 08.04.2010 behoben. Der reguläre Betrieb war ab 09.04.2010 gegeben.

Bis zur Außerbetriebsetzung wegen der Baumaßnahme auf der Neuenheimer Landstraße/Ziegelhäuser Landstraße traten keine dokumentierten Störungen auf.

Es ist anzumerken, dass die Berufsfeuerwehr den Poller bei Einsätzen von Polizei, Rettungsdienst oder der Feuerwehr fernbedient absenken und schließen kann.

Die angeordneten Betriebszeiten:

montags bis freitags von 11:00 Uhr bis 16:00 Uhr Poller oben (Brücke gesperrt)

samstags von 11:00 Uhr bis 24:00 Uhr Poller oben (Brücke gesperrt)

sonntags und feiertags von 00:00 Uhr bis 24:00 Uhr Poller oben (Brücke gesperrt)

Sitzung des Gemeinderates vom 01.07.2010

Ergebnis: behandelt